
 

 

REQUERIMENTO Nº 315/09 
De Informações 

 
 
 

 
“Referente às condições da escolinha 
do Santo Antonio do Sapezeiro”. 

 
 
 

Considerando-se a situação de abandono da referida 
escolinha; 

 
 
Considerando-se a deterioração sofrida pelo tempo, e; 
 
 
Considerando-se, o valor sentimental e histórico que o 

prédio representa aos moradores do local; 
       
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- A escolinha do bairro Santo Antonio é Patrimônio Histórico? 
Ou seja, o prédio foi Tombado pelo Município? 

 
 
 
2- Se positiva a resposta do item um, o que o Município vem 

fazendo a fim de conservar a escolinha? 
 
 
 
3- Se negativa a resposta do item um, o Município tem intenção 

de fazer do lugar um Patrimônio Histórico? 
 
 



 

 

 
 

4- O que o se pretende fazer a fim de manter o prédio, onde 
muitos anos abrigou os moradores do bairro, na condição de 
alunos? 

 
 

5- Demais informações que julgar pertinente. 
 

              
                                                                     
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de fevereiro de 2009. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


